
 令和 6年 8月 24日（土） 

司会：首席 佐藤 

第 2 回 ＰＴＡ実行委員会 議事録 

 

１．会長より（松尾会長） 

まだまだ暑い中、お子さんも文化祭の準備お疲れ様です。 

特に 3年生は舞台発表もあるので楽しみにしています。 

文化祭当日、ＰＴＡサロンも出店するので、皆様のご協力お願いします。 

 

２．校長より 

●前回の実行委員会以降の活動として、受験生に対して学校の広報活動を実施。 

昨年度から行っている中学校訪問（昨年度 17校、本校を 10 名以上受験した中学対象）、 

今年度は、本校 5 名以上合格した中学まで入れると去年訪問していない 15校、去年訪問したけど校

長が変わっている中学が 2校、で今年も 17 校。渋谷中は PTAの方に招待されて、全 18 校を訪問。

去年と今年で延べ 35校、新入生の 7～8 割をカバー。来年以降、訪問していない中学も含め継続し

たい。 

7 月末進学フェア（エディオンアリーナ）、パンフレット 1000部近く配布。 

10/19から学校説明会開始。オープンスクールにて高校授業を受けてもらう。 

●2学期キャリア教育、OBにて。 

1 年：有馬隼人さん（アメフト、元 TBSアナ、アサヒビールアメフトコーチ、31期） 

2 年：高木りゅうさん（38期） 

●教科横断展開表 

 

３．議 題 

 

①ＰＴＡ関連行事・催し等  

   【文化祭】ＰＴＡサロンについて（９月７日土曜日、文化祭一般公開日） 

      ・ 場所 ：北館１階 ２年２組 （北１３） 

      ・ 準備 ：９月５日(木)１４：００から 今年度は当日 7:45～ 

昨年好評だったので、ジュースを増量、クッキーと、新たに焼ドーナツを販売。 

委員の方も含め、販売のお手伝いをお願いしたい。 

●氷（牛乳パック等形状問わず）※学校の製氷機だけでは足りないかもしれないので。 

●タオル（新品じゃなくても可）※濡れたペットボトルを拭くため 

  

② 実行委員より 

体育祭 PTA優先席の振り返り 

・PTAの場所を確定したほうが良い 

・PTAと 3 年だけ優先で良いのでは？ 

・お子さんの団だけではなく、全部の団を撮りたい方もいるので譲り合いが難しい。 

・昨年生徒はテント内で待機していたが、今年は生徒が炎天下、保護者がテント内になって 

しまったのが気になった。 

 

③ 学年委員会より（これまでの活動報告＆今後の活動予定） 

   ・  3年 6/12 ・ 2年 6/14 ・ １年 6/19 各学年懇談を実施。 

   ・ その後各教室にて学級別懇談会開催。 

授業公開と同日だったので、たくさんの保護者の方に参加いただいた。 

 



④ 企画委員会より（これまでの活動報告＆今後の活動予定） 

7/13（土）PTA企画委員会主催の「キックボクシング体験会」 活動報告 

会長を講師として迎え、一般参加 5名、企画委員 9名、先生が参加 

防具等めったに関われないものだったので、新鮮だった、やってよかったと感想があった 

子どもがやりたいと言っていたので、親子で参加できる企画があればよいと思った。 

 

 ⑤ 生活委員会より（これまでの活動報告＆今後の活動予定） 

   お花でいっぱいプロジェクト（第１回） 

   6/1(土) 13:00～  参加人数：１年 13人、2年 4人、3 年 4人 合計 21人 

   ※お花の植え替え後、職員室にて生活委員についての説明と、各委員さんの自己紹介 

    や雑談を実施後、解散 

   お花でいっぱいプロジェクト（第２回）11 月上旬を予定  

 

 ⑥ 広報委員会より（これまでの活動報告＆今後の活動予定） 

(1) 6/5 (水)体育祭の写真撮影 → 6/21(金) HP投稿 

(2) 7/16(火)：3/23～3/30 のアジアスタディーツアーに参加した生徒たちの報告会を取材  

→ 8/19(月) HP投稿 

   (3) 今後の予定：9/5pm 文化祭前日撮影、9/6･7 文化祭当日撮影 

 

⑦ その他 

（１）卒業記念品：印鑑（640円）・卒業証書ホルダー（590円）【富士物産商会】 

（２）文化祭について 

※9月 7日（土）の来場は、 

生徒一人につき招待者 5名、中学生やその保護者、卒業生、他 

登録制 Googleフォームにて（昨年度保護者を騙って入場した者がいたため） 

PTAは別で→佐藤先生が集約 

※体育館の PTA優先席 現在 20席予定 

（３）周年記念事業（記念事業積立金 50～80万／年） 

60周年：正門改修、十字棟教科準備室空調、50周年：食堂空調、 

40周年：視聴覚教室空調 

現在、記念事業積立金会計にある 150 万円で、調理室の空調（見積 150万）の設置を

お願いしたい 

⇒承認（保護者に報告した方が良い） 

 

４． 協議会関係・研修等 

第一ブロック協議会 7/20ホテルアイボリーにて（参加：校長、松尾会長、志村副会長） 

 

５． 終了挨拶（松尾会長） 

本日はいろんなご意見ありがとうございました。 

この場で話し合えるというのが有意義な時間だと思いました。 

 

 次回実行委員会 

     ９月  ２８日（土） １０ ： ００  ～  図書室  にて 

 ＊ 事前打ち合わせは同日   ９ ： ３０  ～  校長室  にて 

     同日、中間会計監査も ９  ：  ００    ～    職員室    にて 

 


